●発行日/

議長就任のご挨拶

湯沢町議会議長 白 井 孝 雄

私は、故南雲正前議長が突然ご逝去されたことに伴い、昨年11月8日の 臨時議会において、多数の議員により信任をいただき第15代湯沢町議会議 長の要職に就くことになり、その責任の重さをひしひしと感じているとこ ろであります。

前議長が偉大だっただけに心配な点も多々ありますが、町民の皆様の代 表として、開かれた議会、信頼される議会、関心を持っていただける議会の実現に向け精一杯務め させていただきます。

昨年4月に行われた改選の結果、新人議員3名、女性議員が今までの倍の4名となりました。多 様な人材が参画することにより、これまで以上に若者や女性の声を町政に届けられることになると 思っています。二元代表制の一翼を担う議会として、執行機関と対等な立場に立ち、執行機関の行 政運営を民主的に監視・牽制し町民の福祉向上に繋がるよう、適切な議会運営に取り組んでまいり ますので、ご支援とご協力をお願い申し上げます。



副議長就任のご挨拶

湯沢町議会副議長 宮田 眞理子

前議長のご逝去に伴い、令和5年11月8日の臨時議会におい て、副議長に就任いたしました宮田でございます。

前議長のご逝去から1カ月もたたないうちに議会の規則とは言え、議会 の中の構成を改めなくてはいけないのは辛いものでしたが、「前へ、前へ と前進してきたお気持ちを考え、これからは議員皆で、白井議長をお支え

してまいりたいと思います。

1期目から3期目まで女性議員は一人でしたが、5期目の今は女性議員が4人に増えて議場も華 やかになったように感じます。女性の視点での意見も期待できます。また、ITに強い議員も増え ペーパーレス化等の改革にも期待できそうです。

生活福祉常任委員長の最後の仕事となった研修では、多くの委員から一般質問が上がり、実りあ る研修であったと思います。委員長は退くことになりましたが、今後は委員・副議長としてアグ レッシブに頑張ります。

より一層、町民と共にある「開かれた議会」を目指し努めてまいりますので、��咤激励、ご支援、 ご協力をお願いいたします。

議会広報常任委員会

詫びするとともに、

ここに訂正させ

正

悼む

いただきます。

副委員長 委 員 長 南

並渡南飯水 木 辺 雲 田 谷 あや 正幸好 子 彦 恵 義乃幸

ました次の記事におきまして、 ありました。 26ページ 和5年9月発行の151号に掲載 囲み記事 「訃報」タイト 誤りが

会運営への となりまし 方向 声 を議 いと思います に向 熱い思 会に届け、 た。 かうよう行政と一 故南雲正前議 並 引き継ば 湯沢町がより 木 利 ぎ、 長の議 緒 彦

の

が選

出され、

11

会運

の出 副議

のご逝去に伴

17

じ ております。 ますよう心よりお祈り申 のご心労やご不便をご拝察致し案 いの 回 申 度 0) し上げます。 0) 月定例 能登半島地 どうかご自愛くださ 震に謹 被災された皆 南雲正 し上げま んでお



編

集

後